

Seit nicht traurig,
dass ich gegangen bin.

8804 Au, 6. Oktober 2021

Todesanzeige

Die Schmerzen und die Einsamkeit wurden ihm zu gross. Er hat uns deshalb verlassen und seine letzte Reise angetreten. Bis zuallerletzt hielt er sein Leben fest in seinen Händen.

Peter Brönnimann

11. Oktober 1941 – 5. Oktober 2021

wohnhaft gewesen in Hausen am Albis

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.

Es werden keine Leidzirkulare versendet.

Verschiedene Hilfsorganisationen wurden von ihm vorgängig grosszügig unterstützt.

Traueradresse:

Familie Thomas und Heidi Brönnimann
Zopfstrasse 21
8804 Au

In stiller Trauer

Familie Brönnimann
Angehörige und Freunde